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Несмотря на все трудности, 
по информации департа-
мента сельского хозяй-

ства Орловской области, сниже-
ния объема производства молока 
в регионе в прошлом году не про-
изошло. В активе и рост молоч-
ной продуктивности животных за 
счет улучшения кормовой базы, 
улучшения племенных качеств 
скота, внедрения современных 
технологий в производстве. 
По оценочным данным, средний 
надой на буренку составил 3830 
килограммов (плюс 292 кг к 2008 
году). По данным департамента, 
за последние четыре года сред-
негодовой надой на корову вырос 
на 1000 килограммов.

На 8,5 процента в 2009 году 

увеличился объем производства 
мяса (в основном свинины), осо-
бенно в сельхозорганизациях, 
крупных холдинговых структурах 
— таких, как ООО «Знаменский 
СГЦ», ЗАО «Орелсельпром».

В личных подсобных и фер-
мерских хозяйствах, напротив, 
наблюдается сокращение произ-
водства мяса (только в ЛПХ 

минус 2 тыс. тонн). Увеличился 
в 2009 году объем производства 
мяса птицы (основные произво-
дители ОАО АПК «Орловская 
Нива», ЗАО «Орловские зори»).

Тем не менее главной пробле-
мой для регионального АПК яв-
ляется сокращение поголовья 
КРС на 3,4 процента, коров — 
на 8,5 процента, произошедшее 

в прошлом году. Сегодня в обла-
сти насчитывается 151,8 тыс. 
голов КРС, в том числе 56,1 тыс. 
коров, число которых за год 
уменьшилось на 5200 голов. Спе-
циалисты и сельхозтоваропро-
изводители называют сразу не-
сколько причин снижения чис-
ленности молочного поголовья. 
Так, в течение последних трех 

лет цена реализации молока не 
увеличивалась, и даже снижа-
лась. Особенно пострадали сель-
хозорганизации, которые сдают 
молоко небольшими объемами, 
а, как известно, в том числе и от 
них зависят цены, которые пред-
лагают переработчики за моло-
ко.

(Окончание на 2-й стр.)

УКАЗ
Президента  Российской Федерации 

О НАГРАЖДЕНИИ ГОСУДАРСТВЕННЫМИ НАГРАДАМИ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

За мужество и самоотверженность, проявленные при ликвидации по-
следствий аварии на Чернобыльской АЭС, наградить:

ОРДЕНОМ МУЖЕСТВА

ОКСЮТУ Валентину Ивановну, город Орел.

МЕДАЛЬЮ ОРДЕНА «ЗА ЗАСЛУГИ ПЕРЕД ОТЕЧЕСТВОМ» 
II СТЕПЕНИ

АЗЖЕУРОВА Алексея Ивановича — главного специалиста по мобили-
зационной подготовке администрации Залегощенского района Орловской об-
ласти;

ВОРОБЬЕВА Василия Андреевича, город Орел;
САВЧУКА Сергея Васильевича — сборщика деревянных изделий обще-

ства с ограниченной ответственностью «РосТара», Орловская область;
СЫЧЕВА Николая Алексеевича, Сосковский район Орловской области;
ШЕФЕРА Валерия Артуровича, Залегощенский район Орловской об ласти.

Президент Российской Федерации   Д. МЕДВЕДЕВ.
Москва, Кремль
6 февраля 2010 года
№153

ПРОБЛЕМЫ ОТРАСЛИ ЖИВОТНОВОДСТВА

В соответствии с Федеральным зако-
ном от 24 октября 1997 года № 134-ФЗ 
«О прожиточном минимуме в Россий-
ской Федерации» и на основании Зако-
на Орловской области от 12 апреля 2006 
года № 591-О3 «О потребительской 
корзине в Орловской области» прави-
тельство Орловской области постанов-
ляет:

1. Установить по представлению Уп-
равления труда и занятости Орловской 
области величину прожиточного мини-
мума в Орловской области за IV квартал 
2009 года на душу населения 4145 руб-
лей, для трудоспособного населения — 
4517 рублей, для пенсионеров — 3478 
рублей, для детей — 3930 рублей.

2. Опубликовать настоящее поста-
новление в газете «Орловская правда».

ФОРУМ МОЛОДЁЖИ ЦФО 
ПРОЙДЁТ В ОРЛЕ

24—26 февраля в Орле пройдет форум 
молодежи Центрального федерального 
округа «Год молодежи. Итоги. 
Тенденции. Перспективы».

Организаторы форума — Управление образо-
вания и молодежной политики департамента об-
разования, культуры и спорта Орловской области, 
Общественная палата Орловской области, посто-
янная комиссия Общественного совета ЦФО 
по вопросам реализации молодежной политики.

В Орел приедут молодежные делегации из 17 ре-
гионов Центрального федерального округа. В рабо-
те форума примут участие полномочный предста-
витель Президента России в ЦФО Г.С. Полтавчен-
ко, губернатор Орловской области А.П. Козлов, 
председатель Общественного совета ЦФО Е.Л. 
Юрьев. В программе работы — пленарное заседа-
ние, выставка молодежных инициатив, встреча 
Г.С. Полтавченко с лауреатами премии Президен-
та России для поддержки талантливой молодежи, 
руководителями органов по делам молодежи, по-
бедителями всероссийских и международных кон-
курсов. Также пройдет работа секций: «Гражданс-
ко-патриотическое воспитание и добровольчест-
во», «Реализация программ доступного жилья 
для молодежи», «Молодежь и инновационное об-
разование, инициатива Президента России «Наша 
новая школа», перспективы молодежного пред-
принимательства, решение социально-экономи-
ческих проблем молодежи», «Здоровый образ 
жизни — залог здоровья нации», «Общественные 
молодежные формирования: современная роль 
и перспектива».

ВСПОМНИМ СОЛДАТА
На днях в лицее № 4 прошел вечер 
памяти его выпускника Суханова 
Евгения, который геройски погиб 
в Чечне, исполняя свой 
интернациональный долг. Встреча была 
организована силами учащихся 8-го «Б» 
класса и завуча по воспитательной 
работе лицея Л.А. Акимовой.

В одном из классов собрались учителя и ученики, 
администрация лицея, пришли родители Евгения — 
Нина Николаевна и Евгений Михайлович Сухановы, 
его классный руководитель Лия Павловна Скубак.

— Мы свято чтим память ребят, прошедших гор-
нило афганской и чеченской войн, с честью испол-
нивших свой воинский долг, — отметила руководи-
тель клуба любителей краеведения «Орел» С.А. Го-
ринова, члены которого на протяжении двух лет за-
нимаются поисковой работой. — Женя Суханов — 
один из тех ребят, которые геройски сражались 
и погибли в горячих точках, но не предали святых 
законов боевого братства — «до последней капли 
крови, до последнего вздоха, до последнего взгля-
да», остались верными своей присяге.

О том, каким он парнем был, вспоминали роди-
тели Жени, рассказывал его классный руководи-
тель. Евгений играл на гитаре, любил спорт, серь-
езно увлекался рукопашным боем, состоял в клу-
бе «Щит и меч», был членом школьной редколле-
гии. А еще у парня были золотые руки: дом, в кото-
ром сейчас живут его родители, он строил вместе 
с отцом. В восьмом классе Евгений поступил в за-
очную физико-математическую школу при Мос-
ковском физико-техническом институте. Именно 
с математикой и физикой он планировал связать 
свою будущую профессию.

В марте 1994 года Евгений Суханов был при-
зван в ряды Вооруженных сил РФ. Годы его служ-
бы совпали с первой чеченской кампанией. Он 
служил в 45-й дивизии (батальон артиллерийской 
разведки). 17 июля 1995 года, когда до демоби-
лизации оставалась неделя, Евгений Суханов по-
гиб. За проявленную доблесть младший сержант 
Суханов награжден орденом Мужества посмерт-
но.

Финальным аккордом встречи стало открытие 
мемориального стенда в память о выпускнике-ге-
рое. Помощь в создании стенда оказал председа-
тель правления регионального молодежного дви-
жения «Патриоты Орловщины» О.П. Кошелев.

ВСЕ — НА ЛЫЖНЮ
В понедельник в шахматно-шашечном 
клубе города Орла состоялась пресс-
конференция, посвященная XXVIII 
открытой Всероссийской массовой 
лыжной гонке «Лыжня России-2010».

В пресс-конференции приняли участие пред-
ставители областной и городской администра-
ций, средств массовой информации. «Лыжня 
России» проводится с 1982 года; в нашей обла-
сти она пройдет во второй раз 21 февраля. Орел 
в числе более 150 городов России примет уча-
стие в этом состязании.

Как ожидается, в этом году гонка соберет по-
рядка полутора тысяч участников возрастом 
от 12 лет.

— Победителей гонки «Лыжня России» ждут 
традиционные медали, дипломы и памятные 
призы Минспорттуризма России и Управления 
по физической культуре и спорту департамента 
образования, культуры и спорта Орловской об-
ласти, — рассказал главный судья соревнований 
А.А. Столяров.

Заявки на участие принимаются по адресу: 
ул. Маринченко, 9-б.

«А НУ-КА, ПАПЫ!»
Так называется конкурсная программа, 

приуроченная к Дню защитника 

Отечества, которая пройдет 20 

февраля в центре молодежи «Полет».

Организатор — Управление по делам молодё-
жи, физкультуре, спорту и туризму администра-
ции города Орла — приглашает молодых пап 
в возрасте до 35 лет продемонстрировать моло-
децкие удаль, закалку, сноровку в различных 
конкурсах и эстафетах.

Лучшего папу определит зрительское голосо-
вание. Запланировано выступление молодеж-
ных творческих коллективов города Орла.

ЗИМНИЙ АВТОКРОСС

20 февраля в поселке Нарышкино 

на базе Урицкой спортивно-технической 

школы РОСТО (ДОСААФ) пройдет 

автокросс, посвященный Дню 

защитника Отечества.

Соревнование организовано Орловским регио-
нальным отделением РОСТО (ДОСААФ) в рамках 
проведения месячника оборонно-массовой 
и спортивной работы, который традиционно про-
ходит накануне 23 февраля.

О своем участии в автокроссе уже заявили 25 
участников из Орла; также ожидается участие лю-
бителей экстремального вождения из Брянской 
и Смоленской областей. Свои навыки спортсмены 
смогут проявить в заездах пяти классов автомо-
билей: передне- и заднеприводных, на автомоби-
лях «ЗАЗ» и «багги» с двумя типами двигателей. 
В финале соревнований состоится общий заезд 
участников. Победители и призеры получат кубки, 
медали и дипломы.

Начало соревнований — в 11.00.
Информагентство «Орловской правды».
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Большая часть законо-
проектов, включенных 
в повестку дня сессии, 
будет рассмотрена в пер-
вом чтении.

В целях приведения 
законодательства Орлов-
ской области в соответст-
вие с федеральным зако-
нодательством разрабо-
тан проект закона Орлов-
ской области «О внесении 
изменений в Закон Ор-
ловской области «О госу-
дарственном регулирова-
нии производства и обо-
рота этилового спирта, 
алкогольной и спиртосо-
держащей продукции 
на территории Орловской 
области». Законопроек-
том устанавливается ми-
нимальная цена на водку 
для розничной продажи 
с целью осуществления 
контроля и предотвраще-
ния незаконного оборота 
алкогольной продукции 
по цене ниже установлен-
ного минимума.

На заседании област-

ного Совета народных де-
путатов планируется рас-
смотреть законопроекты 
о внесении изменений 
в Закон «Об ответствен-
ности за административ-
ные правонарушения», 
в статью 16 Закона «О 
здравоохранении в Ор-
ловской области», в об-
ластную целевую про-
грамму «О территориаль-
ном планировании разви-
тия территории Орловской 
области на 2005—2010 
годы» и ряд других.

В порядке законода-
тельной инициативы в Го-
сударственную думу РФ 
депутаты предлагают 
внести изменения в ста-
тью 6 Федерального зако-
на «Об ограничении куре-
ния табака» и расширить 
перечень мест, курение 
в которых запрещено, 
в частности, установить 
запрет на курение в ме-
стах общего пользования 
многоквартирных домов.

Законодательная ини-

циатива в Государствен-
ную думу РФ «О внесении 
изменений в статью 85 
Федерального закона «Об 
исполнительном произ-
водстве» позволит устра-
нить разночтения данного 
закона с нормами Феде-
рального закона «Об оце-
ночной деятельности 
в Российской Федерации» 
и Федеральных стандар-
тов оценки и создать еди-
ное правовое поле для ра-
боты судебных приставов-
исполнителей, оценщиков 
и арбитражных судов.

В повестку дня заседа-
ния было включено не-
сколько законопроектов, 
которые будут рассмот-
рены во втором и третьем 
чтении, в окончательной 
р е д а к ц и и .  Р е ч ь  и д е т 
о внесении изменений 
в законы «О муниципаль-
ной службе в Орловской 
области», «О недропользо-
вании на территории Ор-
ловской области», «О ста-
тусе депутата Орловского 
областного Совета народ-
ных депутатов».

На сессии будут рас-
смотрены и другие воп-
росы.

Соб. инф.

Заседание президиума областного 
Совета народных депутатов

Вчера под председательством И.Я. Мосякина состоялось 
35-е заседание президиума Орловского областного 
Совета народных депутатов, на котором была 
утверждена повестка дня очередной сессии областного 
Совета народных депутатов.

ПРАВИТЕЛЬСТВО ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

3 февраля 2010 г.     № 20
г. Орел

Об установлении величины прожиточного минимума на душу населения 
и по основным социально-демографическим группам населения 

в Орловской области за IV квартал 2009 года

Председатель правительства
Орловской области    А.П. КОЗЛОВ.

Одним из важнейших 

направлений развития 

сельскохозяйственной отрасли 

региона является сохранение 

и увеличение молочного 

поголовья, рост молочной 

продуктивности, производства 

мяса. Кризисный 2009 год был 

непростым для села; рост цен 

на материальные ресурсы 

сопровождался неоправданно 

низкими закупочными ценами 

на продукцию животноводства, 

как никогда обострились 

проблемы с реализацией 

молока на перерабатывающие 

предприятия, снизился объем 

полученных 

сельхозтоваропроизводителями 

субсидированных кредитов.

«Голос» заявил о... О чём?

Народ выбрал 
созидание и развитие

Вынесен 
обвинительный приговор

8�я стр.

СЕГОДНЯ  В НОМЕРЕ:

Как пополнить молочные реки?Как пополнить молочные реки?

7�я стр.

2�я стр.
на 2-е полугодие 2010 года по цене 1-го полугодия.

Уважаемые читатели!

Началась досрочная  подписка на ведущую газету области

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»

Обращаем ваше внимание на то, что стоимость подписки в апреле возрастет.

ИНДЕКС 53180

Оперативно и достоверно о главном в жизни региона: материалы 
о работе органов государственной власти, новости регионального 

законодательства, актуальные и проблемные материалы, события, факты, 
комментарии.  Ответы на самые злободневные и важные вопросы 

читателей: о пенсиях, налогах, кредитах, информация о рынке труда, 
спорт, самая полная ТВ программа и многое другое.  

ПОДПИСКА-2010
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)

В тяжелом положении оказа-
лись личные подсобные хо-
зяйства, средняя цена реали-

зации молока по году для которых 
сложилась на уровне 5—6 рублей. 
Крайне трудно сдавать частное мо-
локо: еще далеко не во всех районах 
созданы сельскохозяйственные ко-
оперативы. А те, которые работают, 
зачастую испытывают не меньшие 
проблемы с реализацией закуплен-
ного у населения молока. Крупные 
торговые сети берут молоко неболь-
шими партиями, в результате коопе-
ративы несут большие транспорт-
ные расходы. 

С молзаводами ЛПХ работать все 
сложнее: им невыгодно закупать у 

населения несортовое молоко, так 
как с введением техрегламента 
практически прекращен выпуск су-
хого молока. Продукция из сухого 
молока с наименованиями «молоч-
ный напиток» и «кефирный продукт» 
не востребована потребителем. 
Между тем вот уже в течение двух-
трех месяцев покупатели периоди-
чески ощущают дефицит молочной 
продукции на прилавках. Очевидно, 
что натурального сырья молзаводам 
(и не только орловским) уже не хва-
тает. Однако отношение переработ-
чиков и торговли к производителям 
пока в лучшую сторону не меняется. 

Расходы населения на содержа-
ние поголовья несопоставимы с до-
ходами, а ликвидация обществен-
ных ферм в отдельных районах об-
ласти лишает ЛПХ кормовой базы.

И все же такая ситуация склады-
вается не повсеместно. Несмотря 
на все сложности, в Новодеревень-
ковском, Малоархангельском, Колп-
нянском районах поголовье коров 
на личных подворьях не уменьши-
лось, а даже увеличилось к уровню 
2008 года. Сохранили обществен-
ное поголовье сельхозпредприятия 
Болховского, Знаменского, Урицко-
го, Краснозоренского, Малоархан-
гельского, Глазуновского районов. В 
пяти районах области среднегодо-
вой надой составил более 4 тыс. кг 
молока.

— Развитие молочного животно-
водства тормозит и недостаточно 

эффективная работа по его техноло-
гическому перевооружению, — го-
ворит специалист областного де-
партамента сельского хозяйства 
Л.Ф. Тучков. — Если в 2009 году в 
Урицком, Шаблыкинском, Болхов-
ском, Ливенском, а ранее в Орлов-
ском, Верховском районах была 
проведена работа по строительству, 
реконструкции и модернизации мо-
лочных комплексов, то в других 
районах — Сосковском, Новосиль-
ском, Покровском (здесь почти пол-
ностью ликвидировано обществен-
ное поголовье) — это направление 
не нашло реализации. 

Не выполняются заключенные ин-
вестиционные соглашения такими 
компаниями, как ООО «РАВ Агро-

Про», ЗАО «Орелинвестпром», и 
другими. В регионе не первый год 
работают компании, ориентирован-
ные только на зерновое производ-
ство, такие, как «Нобель-агро». Кое-
кто из них уже перепродал свой биз-
нес, фактически ликвидировав жи-
вотноводство в бывших своих под-
разделениях. Опустели фермы, ос-
тались безработными люди. А ведь 
известно: если живет ферма — жи-
вет и деревня.

В числе наиболее обострившихся 
проблем в прошедшем году специа-
листы департамента называют рост 
размера процентных ставок по кре-
дитам и как следствие — сокраще-
ние объемов привлекаемых ресур-
сов. По кредитным договорам, пос-
тупившим в департамент сельского 
хозяйства на субсидирование, сред-
невзвешенная ставка по кратко-
срочным кредитам, привлекаемым 
организациями, возросла с 13,7 в 
2007 году до 16,7% в 2009-м, по ин-
вестиционным кредитам — с 12,1% 
до 19%, по кредитам гражданам, ве-
дущим личное подсобное хозяйство, 
с 14% до 16,2%,  ссудам сельхозпот-
ребкооперативам — с 14% до 
18,5%.

— Рост процентных ставок по кре-
дитам проходил на фоне снижения 
ставки рефинансирования, которая 
в настоящее время составляет 
8,75%, тем самым увеличивая не-
субсидируемую долю затрат по об-
служиванию кредитов, — говорит 

зам. начальника облсельхозуправ-
ления А.А. Грудкин. — В результате 
еще более возросла финансовая на-
грузка на товаропроизводителей, 
что на фоне повышения требований 
коммерческих банков к заемщикам 
и стало причиной сокращения объ-
емов кредитных ресурсов, привле-
каемых сельхозорганизациями АПК. 
Если в 2008 году было привлечено 
субсидированных кредитов на сум-
му 6 миллиардов рублей, то в 2009 
году всего 2,4 миллиарда рублей.

Департаментом ведется работа с 
молокоперерабатывающими пред-
приятиями по урегулированию цен 
на молоко. Рекомендовано закупоч-
ные цены устанавливать не ниже 
уровня цен в соседних регионах, 
чтобы прекратить вывоз молока из 
области и обеспечить его рента-
бельное производство. Одной из 
действенных мер по стимулирова-
нию развития молочного скотовод-
ства специалисты считают предо-
ставление сельхозорганизациям 
субсидий на производимое молоко. 
В 2009 году ставка субсидий за реа-
лизованное молоко составила 600 
руб. за тонну, в том числе 200 руб. из 
областного бюджета. Владельцам 
ЛПХ и фермерам выплачено по 600 
руб. за корову, имевшуюся на 1 но-
ября 2009 года.

Для повышения генетического 
потенциала животных закуплено 
свыше 1500 голов высокопродук-
тивного племенного скота. На эти 
цели из федерального бюджета вы-
делено 16,284 млн. рублей, из об-
ластного — 9,926 млн. рублей. Для 
содержания маточного поголовья в 
племорганизациях также выделены 
средства федерального и областно-
го бюджетов — 64,1 и 12,3 млн. со-
ответственно. 

Большое внимание уделяется 
проходящей зимовке скота, от ито-
гов которой зависит дальнейшее со-
стояние отрасли. Животные полно-
стью обеспечены кормами. За три 
месяца зимовки (октябрь — де-
кабрь) надой увеличился на 66 кило-
граммов в сравнении с соответст-
вующим периодом 2008 года. Сред-
несуточная продуктивность дойного 
стада в расчете на одну корову в на-
стоящее время превышает прошло-
годний уровень.  Таким образом, 
принимаемые меры по поддержке 
молочного животноводства уже при-
носят свои плоды. В последние два 
месяца 2009 года поголовье коров в 
сельхозорганизациях оставалось 
стабильным, к тому же в декабре оно 
увеличилось на 131 голову. В КФХ 
молочное поголовье возросло на 
287 коров.

Наталья ЗАРУБИНА.

Судите сами. В этом райцен т ре 
чья-то светлая голова прямо 
под высоковольтной линией 

электропередачи (ЛЭП) напряжени-
ем 110 киловольт благословила 
устройство хоккейного корта и дет-
ской площадки. 

И, поверьте, уже не первый год 
эти места отдыха детворы не пу-
стуют. Здесь охотно прогуливаются 
мамы с колясками. Кружится на ка-
русели малышня. Зимой и летом на 
корте шумят мальчишечьи спортив-
ные баталии...  

Дети — это дети. Они инстинк-
тивно не пускают в свои игры взрос-
лые заботы и проблемы.

А между тем играющей здесь 
юной поросли постоянно грозит 
смертельная опасность. 

Неужели и взрослые столь же на-
ивны, как дети? Неужели не пони-
мают, что в любой момент может 
произойти непоправимое?

Не все. Об этой потенциальной 
угрозе — причём неоднократно — 
сообщали энергетики в своих обра-
щениях в адрес администрации За-
легощенского района, требуя пере-
носа объектов массового отдыха 
детворы за пределы охранной зоны 
ЛЭП. От беды подальше.  

В подтверждение своих опасе-
ний энергетики ссылались на  «Пра-
вила установления охранных зон 
объектов электросетевого хозяй-
ства и особых условий использова-
ния земельных участков, располо-
женных в границах таких зон», дей-
ствующие на всей территории Рос-

сийской Федерации. Согласно 
«Правилам...» безопасное расстоя-
ние до линии электропередачи та-
кого напряжения не должно быть 
меньше 20 метров с каждой сторо-
ны. Одним из пунктов «Правил...» 
категорически запрещается строи-
тельство под ЛЭП спортивных и 
детских игровых площадок.

Размещение корта в охранной 
зоне, отмечают энергетики, также  

затрудняет подъезд спецтехники 
для производства на линии элект-
ропередачи ремонтных и аварийно-
восстановительных работ. 

Стоит отметить, что и админи-
страция посёлка Залегощь 
далеко не наивна — признает 

факт нарушения. Её руководство 
ещё в октябре 2007 года обещало 
рассмотреть вопрос о выделении 
земельного участка для переноса 

детской площадки и хоккейного 
корта за пределы охранной зоны 
линии электропередачи 110 кило-
вольт. 

Однако вопрос до сих пор оста-
ется нерешенным. По-прежнему 
над головами играющей здесь дет-
воры с напряжённым гудением на-
висает страшная беда... И надо ли 
ждать часа «Х», когда случится не-
поправимое? 

Казалось бы, от-
веты на эти вопро-
сы очевидны.

Но, как показы-
вает развитие со-
бытий, не для от-
ветственных зале-
гощенских чинов-
ников. Мало того, 
что на все офици-
альные  обращения 
энергетиков (в ад-
м и н и с т р а ц и ю  и 
прокуратуру Зале-
гощенского рай-
она, в Управление 
по технологическо-
му и экологическо-

му надзору Ростехнадзора по Ор-
ловской области) их кормят обеща-
ниями, так уже после широкого об-
народования проблемы под опас-
ной линией электропередачи... поя-
вились карусели для малышей.  

«Нахождение объекта массового 
скопления людей (значительная 
часть которых — дети) под высоко-
вольтной ЛЭП смертельно опасно и 
может привести к их поражению 

электрическим током высокого на-
пряжения, — в который раз пытают-
ся достучаться до контролирующих 
инстанций (это цитата из последне-
го заявления в райпрокуратуру. — 
Н.С.) энергетики. — За нарушение 
правил охраны электрических сетей 
свыше 1000 вольт действующим за-
конодательством предусмотрена 
административная и уголовная от-
ветственность».

А ведь энергетики не требуют ни-
чего сверхъестественного или неза-
конного. Напротив, они добиваются 
соблюдения закона, хорошо пони-
мая, что от этого зависят здоровье и 
даже жизнь людей. Они в очередной 
раз просят провести проверку по 
факту незаконного размещения хок-
кейного корта и детской площадки 
на земельном участке в охранной 
зоне действующей линии электро-
передачи ВЛ-110 киловольт в посёл-
ке Залегощь, а также принять меры 
прокурорского реагирования по не-
медленному переносу указанных 
объектов за пределы охранной зоны 
линии электропередачи.

*  *  *

Пока материал готовился к пе-
чати, дело сдвинулось с мёрт-
вой точки: на имя начальника 

производственного объединения 
Мценские электрические сети 
А.А. Немцева пришёл официальный 
ответ из прокуратуры Залегощен-
ского района.

«Прокуратурой района, — сооб-
щил прокурор района А.А. Гераси-
мов, — проведена  проверка ваше-
го обращения по вопросу размеще-
ния в охранной зоне воздушной ли-
нии электропередачи ВЛ-110 кВ 
«Мценск — Залегощь» спортивного 
корта и детской площадки». 

Далее — с многочисленными 
ссылками на существующее феде-
ральное законодательство — под-
робным образом излагалось, поче-
му запрещается строительство по-
добных сооружений в охранной зо-
не ЛЭП. Всё это уже известно на-
шим читателям. Поэтому не станем 
повторяться, а процитируем вселя-
ющую надежду концовку ответа: «По 
фактам выявленных нарушений в 
адрес глав администрации Залего-
щенского района и посёлка Зале-
гощь внесены представления с тре-
бованием устранения выявленных 
нарушений». 

Что и требовалось доказать. 
Жаль, что на это — доказательство 
очевидного — понадобилось нема-
ло времени.

Интересно, сколько его теперь 
потребуется местным властям, что-
бы устранить эти чрезвычайно опас-
ные для залегощенцев нарушения?

Наша газета будет следить за 
развитием событий. 

Николай СОЛОПЕНКО. 

Как пополнить 
молочные реки?

СИТУАЦИЯ

Всё худшее —Всё худшее — 
детям?
Увы, иногда таким — прямо 

противоположным — образом 

внедряется в жизнь прекрасный 

старый лозунг. 

Разве, например, не подобными, 

скажем так, весьма странными 

и далеко не гуманными 

соображениями руководствовались 

в Залегощи, когда озаботились 

досугом детворы? Хотели как 

лучше? Получилось же не просто, как 

всегда, а гораздо хуже. Хуже 

не бывает — смертельно опасно. 

«После убедительной победы 
на выборах мэра Орла кандидата 
от партии «Единая Россия» Вик-
тора Сафьянова, как мы и пред-
полагали, последовали заявле-
ния проигравшей стороны о яко-
бы имевших место многочислен-
ных нарушениях и использовании 
административного ресурса со 
стороны партии власти, — заявил 
Иван Яковлевич. — Такая полити-
ка в последнее время стала ви-
зитной карточкой наших полити-
ческих оппонентов — я имею в 
виду в первую очередь КПРФ. 
Ведь им проще свалить вину на 
тех, кто сильнее, за кем идут лю-
ди, чем признать свою полити-
ческую несостоятельность.

Вспомним осень прошлого го-
да, когда оппозиция устроила де-
марш  после региональных выбо-
ров 11 октября. Но дальше криков 
и безосновательных обвинений 
дело не пошло — поданные в су-
ды иски о нарушениях в ходе вы-
боров не нашли своего подтверж-
дения.

Сегодня этот сценарий повто-
ряется. Нынешняя ситуация пос-
ле выборов в Орле — не что иное, 
как «домашняя заготовка» наших 
политических оппонентов: им на-

до попытаться как-то объяснить 
свой проигрыш. У коммунистов 
началась агония: они назвали на-
ши выборы «украинским сцена-
рием», заявили, что пойдут на 
все, вплоть до акций неповинове-
ния.

Хочу заявить: выборы мэра 
Орла проходили в строгом соот-
ветствии с законом. Это подтвер-
дил и представитель Центриз-
биркома России Игорь Борисов. 
Он подчеркнул: выборы в Орле 
прошли на самом высоком уров-
не.

Как отметил руководитель 
Центрального избирательного 
штаба партии «Единая Россия» 
депутат Госдумы Валерий Галь-
ченко, на 18 часов в день голосо-
вания в муниципальный избир-
ком поступила лишь одна жалоба. 
Ее подала «Единая Россия». Этот 
факт свидетельствует о том, что 
все разговоры оппозиции о мас-
совых нарушениях в ходе избира-
тельных кампаний и фальсифика-
циях в день голосования не соот-
ветствуют действительности.

Давайте вернемся в период 
избирательной кампании.

За время ее проведения 22 жа-
лобы было направлено предста-

вителями партии «Единая Рос-
сия» в муниципальную избира-
тельную комиссию. Практически 
все они либо уже удовлетворены, 
либо рассматриваются в настоя-
щее время соответствующими 
инстанциями. Представители 
КПРФ подали 25 жалоб, в удов-
летворении которых избиркомом 
было отказано.

По мнению многих наблюдате-
лей, предвыборная кампания со 
стороны кандидата от КПРФ ве-
лась крайне агрессивно. Наши 
политические оппоненты не гну-
шались и недозволенными при-
емами. В частности, накануне вы-
боров многих жителей Орла тер-
роризировали ночными телефон-
ными звонками, им предлагали 
прийти на избирательные участки 
и проголосовать за кандидата от 
«Единой России» Сафьянова. Это 
известная технология из разряда 
«грязных», которая была нацеле-
на на отток голосов избирателей 
от такого «бесцеремонного» кан-
дидата. Правоохранительные ор-
ганы установили, что организа-
цией звонков занимался студент 
орловского вуза. Он дал призна-
тельные показания, что действо-
вал по заданию штаба кандидата 

от КПРФ за денежное вознаграж-
дение.

За день до выборов многие 
жители города получили квитан-
ции, где указывалось, что им над-
лежит платить за жилищно-ком-
мунальные услуги больше, чем в 
прошлом году. При этом не разъ-
яснялся порядок выдачи субси-
дий, установленных решением 
горсовета. Естественно, это вы-
звало массовое недовольство, и 
потребовались серьезные усилия 
власти, чтобы разъяснить людям: 
никакого ущерба их кошелькам 
нет и не будет.

Наши оппоненты планировали 
привезти из соседних регионов 
десант из числа агрессивно на-
строенной молодежи для воз-
можной дестабилизации ситуа-
ции.

Незадолго до дня голосования 
стены многих жилых домов ока-
зались расписаны призывами го-
лосовать за КПРФ и ее кандида-
та. Наверное, «красные агитато-
ры» рассчитывали привлечь та-
ким образом голоса избирате-
лей, однако добились лишь об-
ратного эффекта: люди были воз-
мущены этим актом вандализма. 
Звучали даже предложения пос-

читать ущерб, нанесенный город-
ской казне, и выставить счет го-
ре-художникам.

Далее. Совершенно очевидно, 
что затраты на эту кампанию со 
стороны Иконникова превышали 
размеры избирательного фонда: 
слишком значительным был объ-
ем различных агитационных ма-
териалов.

И, наконец, 14 февраля со-
трудниками дорожно-патрульной 
службы для проверки документов 
были задержаны два автобуса с 
наблюдателями от КПРФ, направ-
ляющимися в Орел. Коммунисты 
немедленно раструбили, что это 
было сделано, чтобы недопустить 
их наблюдателей на участки к мо-
менту их открытия. Тем не менее, 
по данным сотрудников дорожно-
патрульной службы, наблюдатели 
КПРФ в любом случае опоздали 
бы на участки, так как их остано-
вили для проверки документов в 
8.15.

Этот список можно продол-
жать. Но орловцы доказали, что 
они способны отличить популист-
ские заявления и запрещенные 
приемы политтехнологов от ре-
альных дел.

Виктор Сафьянов одержал 
убедительную победу. За него 
проголосовало почти 55% изби-
рателей. Он опередил кандидата 
от КПРФ Иконникова более чем 
на 20% голосов. Лишь на одном 
участке лидировал «красный» 
кандидат — в следственном изо-
ляторе. Думаю, комментарии из-
лишни».

И.Я. Мосякин также поблаго-
дарил всех орловцев, отдавших 
свои голоса за кандидата от пар-
тии «Единая Россия» Виктора 
Викторовича Сафьянова. «Мы 
сделали свой выбор, — сказал 
Иван Яковлевич. —  Выбрали свое 
будущее и будущее своих детей. 
Выбрали созидание и развитие, 
отказавшись от пустословия и по-
литических дрязг. А наших оппо-
нентов хочу призвать успокоить-
ся, достойно признать свое пора-
жение и начинать работать. Ведь 
цель у каждого орловца должна 
быть одна — процветание родно-
го города и повышение благосо-
стояния его жителей».

Соб. инф.

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

Избирательная кампания, которая в последнее 

время столь бурно протекала в Орле и не менее 

бурно обсуждалась в обществе, стала уже 

историей. 14 февраля орловцы сделали свой 

выбор: Виктор Сафьянов — кандидат от 

«Единой России», одержав безоговорочную 

победу, стал мэром областного центра. Однако 

страсти не утихают по сей день. Проигравшая 

сторона, очевидно, не может смириться с 

поражением. А потому заявляет, что выборы 

были нечестными. Что ж, это неудивительно: 

найти крайнего проще всего.

Вчера секретарь Орловского регионального 

политсовета ОРО партии «Единая Россия» 

И.Я. Мосякин провел пресс-конференцию для 

журналистов региональных СМИ. Поводом для 

нее стали заявления коммунистической 

оппозиции о нарушениях в процессе выборов 

мэра Орла.

1. О проекте закона Орловской области 
«О недропользовании на территории Ор-
ловской области» (третье чтение — окон-
чательная редакция).

2. О проекте закона Орловской области 
«О внесении изменений в отдельные зако-
нодательные акты Орловской области в 
сфере бюджетного законодательства» 
(второе чтение — окончательная редак-
ция).

3. О проекте закона Орловской области 
«О внесении изменений в Закон Орлов-
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редакция).
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ской области «О муниципальной службе в 
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окончательная редакция).

5. О проекте закона Орловской области 
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ской области «Об областной целевой про-
грамме «Социальная поддержка инвали-
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окончательная редакция).

6. О проекте закона Орловской области 
«О внесении изменений в статью 16 Зако-
на Орловской области «О здравоохране-
нии в Орловской области» (первое чте-
ние).

7. О проекте закона Орловской области 
«О внесении изменений в Закон Орлов-
ской области «О государственной граж-
данской службе Орловской области». (пер-
вое чтение).

8. О проекте закона Орловской области 
«О внесении изменений в Закон Орлов-
ской области «Об ответственности за ад-
министративные правонарушения» (пер-
вое чтение).

9. О проекте закона Орловской области 
«О внесении изменений в Закон Орлов-
ской области «О контроле органов госу-
дарственной власти Орловской области за 
деятельностью милиции общественной 
безопасности и системе их взаимодейст-
вия» (первое чтение).

10. О проекте закона Орловской обла-
сти «О внесении изменений в Закон Ор-
ловской области «О бюджете Орловского 
территориального фонда обязательного 
медицинского страхования на 2010 год и 
на плановый период 2011 и 2012 годов» 
(первое чтение).

11. О проекте закона Орловской обла-
сти «О внесении изменений в Закон Ор-
ловской области «О перечислении части 
прибыли областными государственными 
унитарными предприятиями» (первое чте-
ние).

12. О проекте закона Орловской обла-
сти «О внесении изменений в Закон Ор-
ловской области «О приватизации госу-
дарственного имущества Орловской обла-
сти» (первое чтение).

13. О проекте закона Орловской обла-
сти «О внесении изменений в Закон Ор-

ловской области «О государственном ре-
гулировании производства и оборота эти-
лового спирта, алкогольной и спиртосо-
держащей продукции на территории Ор-
ловской области» (первое чтение).

14. О проекте закона Орловской обла-
сти «О признании утратившими силу Зако-
на Орловской области «О сборах за выдачу 
лицензий на розничную продажу алкоголь-
ной продукции» и отдельных положений 
законодательных актов Орловской обла-
сти» (первое чтение).

15. О проекте закона Орловской обла-
сти «О внесении изменений в Закон Ор-
ловской области «Об областной целевой 
программе «О территориальном планиро-
вании развития территории Орловской об-
ласти на 2005—2010 годы» (первое чте-
ние).

16. О законодательной инициативе Ор-
ловского областного Совета народных де-
путатов по внесению в Государственную 
Думу Федерального Собрания Российской 
Федерации проекта федерального закона 
«О внесении изменений в статьи 18.10 и 
18.15 Кодекса Российской Федерации об 
административных правонарушениях».

17. О законодательной инициативе Ор-
ловского областного Совета народных де-
путатов по внесению в Государственную 
Думу Федерального Собрания Российской 
Федерации проекта федерального закона 
«О внесении изменений в статью 85 Феде-
рального закона «Об исполнительном про-
изводстве».

18. О законодательной инициативе Ор-
ловского областного Совета народных де-
путатов по внесению в Государственную 
Думу Федерального Собрания Российской 
Федерации проекта федерального закона 
«О внесении изменений в статью 6 Феде-
рального закона «Об ограничении курения 
табака».

19. О проекте федерального закона 
№ 130822-5 «О внесении изменений в от-
дельные законодательные акты Россий-
ской Федерации в части совершенствова-
ния оборота земель сельскохозяй-
ственного назначения».

20. О проекте федерального закона 
№ 307207-5 «О внесении изменений в от-
дельные законодательные акты РФ в части 
упорядочения оборота земель сельскохо-
зяйственного назначения» — вносит Зако-
нодательное Собрание Забайкальского 
края.

21. О Положении о порядке проведения 
антикоррупционной экспертизы законов 
Орловской области, постановлений Ор-
ловского областного Совета народных де-
путатов и их проектов.

22. Об отчете Контрольно-счетной па-
латы Орловской области о работе в 2009 
году.

23. О работе Орловского областного 
Совета народных депутатов за 2009 год.

24. О законодательных инициативах 
субъектов Российской Федерации.

25. О мировых судьях.

ИЗВЕЩЕНИЕ
26 февраля 2010 года в 10 часов в здании администрации области 

состоится тридцать пятое заседание Орловского областного Совета 

народных депутатов с повесткой дня:И.Я. Мосякин: «Народ выбрал 
созидание и развитие» 
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Организаторы рассказали про 
«шпионские истории» якобы с учас-
тием ФСБ. Впрочем, ничего конкрет-
ного и серьезного, как, например, 
что каким-то странным образом про-
пали удостоверения, переданные че-
рез проводницу поезда из Москвы 
для наблюдателей на выборах в Ор-
ле. И еще какие-то «люди в черном» 
мешали учебу проводить с подопеч-

ными «Голоса». Сведений о серьез-
ных нарушениях из выступлений по-
черпнуть не удалось, тем более что 
активисты ассоциации, несмотря на 
общий критический настрой, все как 
один заявили: «вбросов» не было.

Слегка оживила атмосферу жур-
налист «Орловской искры» Валенти-
на Остроушко. В ее выступлении бы-
ла ностальгия по «строевским вре-

менам» и выборам той поры. «Хит-
рый, умный и тонкий» был политик 
Егор Семенович, пела дифирамбы 
экс-губернатору Остроушко. Трудно 
сказать, чем были вызваны  эти сло-
ва переменчивой «искровки», ведь 
почти в каждом номере своей газеты 
она Строева и его «семью», как гово-
рится, «и в хвост, и в гриву» полива-
ла. А тут вдруг сожаление, пиетет. 

Претензий же к нынешнему главе 
региона и прокурору области у Ост-
роушко, как оказалось, масса. Кста-
ти, до выборов в отношении и проку-
рора, и губернатора она высказыва-
лась с прямо противоположным зна-
ком. Поведала Остроушко и о новой 
«теории вброса» от коммунистов: 
мол, бюллетени в пользу кандидата 
от «Единой России» в избирательные 
урны попали еще до голосования. 
Свежо, оригинально, креативно...  Но 
80 тысяч орловчан, проголосовав-
ших за В.В. Сафьянова, с этим «креа-

тивом» вряд ли согласятся. «Искров-
ку» поддерживал некто Хомутов — 
непременный участник предвыбор-
ных пресс-конференций проиграв-
шего кандидата Иконникова. Хому-
тов выглядел солидно — с ноутбуком 
— и представлял КПРФ. От других 
партий никого не было. Ни с ноутбу-
ками, ни без. Не было и представите-
лей муниципальной избирательной 
комиссии. Так что претензии факти-
чески летели в пустоту.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

«Голос» заявил о... 
О чём?

Сразу после выборов мэра Орла в 

гостинице развлекательного комплекса 

«Гринн» прошло некое мероприятие. 

Заявлено оно было как пресс-

конференция. За солидные аппартаменты 

заплатила ассоциация «Голос», однако 

журналистов областных СМИ там можно 

было пересчитать по пальцам одной руки. 

Узнаваемых лиц в президиуме не было, и 

поэтому сразу возник вопрос: зачем, 

собственно говоря, собрались? Оказалось, 

чтобы заявить о нарушениях, 

зафиксированных на выборах, и поведать 

о сложностях, которые претерпел «Голос», 

чтобы информацию по этим нарушениям 

собрать. Второго было больше.  

Станислав Лесников : 
В ассоциации «Голос» я рабо-
тал в течение пяти лет как доб-
роволец. Я в этом качестве 
был привлечен к работе в ас-
социации, и мне объяснили, 
что целями этой обществен-
ной организации являются по-
в ы ш е н и е  п о л и т и ч е с к о г о 
и культурного уровня населе-
ния, повышение активности 
потенциальных избирателей 
и усиление роли гражданских 
институтов в нашем обществе. 
Основным лозунгом «Голоса» 
является «За честные и про-
зрачные выборы».

Ольга Кондрашова: Вам 

объяснили, какими метода-

ми будет проводиться эта 

работа, что нужно будет де-

лать?

С. Л.: Основной метод ра-
боты заключался в осуществ-
лении мониторинга избира-
тельных кампаний всех уров-
ней. И, во-вторых, мониторинг 
деятельности уже избранных 
депутатов, начиная от Законо-
дательного Собрания и закан-
чивая выборами в Государст-
венную Думу России.

О. К.: То есть, вы должны 

были отслеживать прессу, 

разговаривать с людьми — 

что конкретно нужно было 

делать?

С. Л.: Да, совершенно пра-
вильно. Нужно было отслежи-
вать, на примере, допустим, 
Законодательного Собрания, 
работу всех его комитетов, 
подкомитетов, получать ин-
формацию от представителей 
этих комитетов, а также из Ин-
тернета. Но нацелена эта ра-
бота была на то, чтобы выяв-
лять, в основном, недостатки.

О. К.: Цели достаточно 

благовидные и благород-

ные…

С. Л.: Совершенно верно. 
Но это все было на бумаге, 
а потом за время работы в «Го-
лосе» я уже узнал истинное 
положение вещей. Оно заклю-
чалось в том, что ассоциация 
«Голос» финансируется на де-
ньги — раньше это был Демо-
кратический национальный 
институт Соединенных штатов 
Америки, а сейчас, насколько 
мне известно, деятельность 
«Голоса» финансируется тоже 
США, Агентством по междуна-
родному развитию, эти орга-
низации являются некоммер-
ческими, но, по сути дела, они 
тесно связаны с Госдепарта-
ментом США и получают от не-
го большую финансовую под-
держку. Вот на эти деньги ука-
занные мною организации, 
в свою очередь, организуют 
во многих странах всего мира, 
там, где, они считают, надо 
поддержать демократию, об-

щественные организации, 
и такие организации созданы 
в России. Получается по кругу: 
как раз для этой цели и созда-
на ассоциация «Голос».

О. К.: А вот что, кроме са-

мого факта финансирова-

ния со стороны зарубежных 

организаций, вас насторо-

жило?

С. Л.: Меня насторожило, 
что члены этой организации, 
начиная с руковод-

ства,  они 
нацелены на то, чтобы со-

бирать или отслеживать толь-
ко негатив в деятельности по-
литических партий, общест-
венных организаций, граждан-
ских институтов с тем, чтобы 
потом эту информацию могли 
анализировать в Москве и от-
правлять уже тем, кто, собст-
венно, ставил цели и задачи 
этой организации.

О. К.: Вы говорите о Мос-

кве. Стало быть, штаб-квар-

тира в Москве, а у нее фи-

лиалы?

С. Л.: Да. Центральный 
офис ассоциации «Голос» на-
ходится в Москве, оттуда идет 
руководство региональными 
отделениями этой ассоциа-
ции, таких отделений в России 
насчитывается сорок, они на-
ходятся и в центральной части 
страны, и на Урале, и в Сиби-
ри, и за Новосибирском, и в 
Красноярске, также они нахо-
дятся у нас в ЮФО.

О. К.: А что за люди вхо-

дят в эту организацию? Со-

став профессиональный, 

возрастной?

С. Л.: В основном, костяк 
этой организации составляет 
молодежь, в том числе и сту-
денты. Это как раз та социаль-
ная прослойка общества, ко-
торая живо реагирует на все, 
что является новым для них, 
в том числе на появление но-
вой организации — «Голос». 
Но они, по сути дела, не знают 
истинные цели, направлен-
ность работы этой ассоциа-
ции. И получается, что их лег-
ко повести тем, кто обознача-
ет эти цели, о которых мы сей-
час с вами говорим.

О. К.: Вот вы сказали «фи-

нансирование». Деньги, во-

обще, выделяются боль-

шие?

С. Л.: Деньги выделяются 
большие. Хотя бы об этом 
можно судить по тому, что ру-

ководство региональных отде-
лений получает постоянную 
зарплату. Таких организаций, 
я сказал, много. В настоящее 
время вся привлеченная мо-
лодежь работает на платной 
основе. С ними заключаются 
договоры. И для того, чтобы 
использовать молодежь в ка-
честве агитаторов или наблю-
дателей, каждому из них 
п л а т и т с я 

до 800 рублей, 
а когда наступает день выбо-

ров, и они принимают участие 
на избирательных участках, им 
платится по тысяче рублей.

О. К.: То, о чем вы говори-

те, очень напоминает мате-

риал, который, по-моему, 

в прошлом году был пока-

зан по центральным кана-

лам, это фильм о том, как 

делалась оранжевая рево-

люция на Украине, револю-

ция в Киргизии…

С. Л.: Да, это фильм, кото-
рый создан самими иностран-
цами, это франко-канадское 

производство, и там расска-
зывается о том, что журнали-
сты показывали материалы 
о прошедших революциях: как 
оно было на самом деле. Но 
потом зрителя отсылают к не-
коммерческой американской 
организации, которая финан-
сирует ассоциацию «Голос», 
и ответственный представи-
тель этой организации уже го-
ворит о том, почему стало воз-
м о ж н ы м  п р о т и в о с т о я н и е 
на Майдане в Украине, в Гру-
зии, в Сербии — потому что 
все эти революции финанси-
ровались этими организация-
ми, и стало возможным подво-
зить тех, кто жил в палатках, 
оплачивалось питание и, соб-
ственно, вся их деятельность. 

Понятно тогда, почему стано-
вятся возможными такие зна-
чимые перемены в судьбе це-
лых государств — потому что 
целями является изнутри, ис-
подволь, сделать все, чтобы 
сменить неугодные Соединен-
ным Штатам политические ре-
жимы. И если такая организа-
ция, как «Голос», существует 
у нас, значит, их интересы про-
стираются и в отношении Рос-
сии. 

О. К.: Иными словами, 

наш политический режим 

неугоден Соединенным 

Штатам? Я правиль-

но вас 

п о н и -

маю?

С. Л.: Совершенно верно. 
Они за это платят деньги.

О. К.: Знаете, со стороны 

может показаться: что мо-

гут сделать студенты зеле-

ные, даже если им платят 

деньги? Ну, собирают они 

эту фактуру — неужели это 

может подточить основы та-

кого огромного государ-

ства, как Россия?

С. Л.: По сути дела, это, мо-

жет быть, и невозможно, но, 
по крайней мере, их деятель-
ность бросает тень на демок-
ратические институты в нашей 
стране, на деятельность раз-
личных политических партий 
и их руководителей. Самое 
главное — эта деятельность 
может повлиять на отношение 
к нашей стране со стороны ря-
довых европейцев, они же то-
же читают газеты и смотрят 
телевизор, и они верят в это. 
Собирая через свои регио-
нальные отделения эту нега-
тивную, я подчеркиваю, ин-
формацию, анализируя и от-
правляя за рубеж, они созда-
ют превратное представление 
о нашей стране и о деятельно-
сти других общественных ор-
ганизаций, в том числе, поли-

тических партий, и особенно 
в канун ответственных прези-
дентских выборов. Такая ситу-
ация была и перед думскими 
выборами.

О. К.: Те, кто руководит 

региональными отделения-

ми, они понимают, частью 

какого проекта они являют-

ся?

С. Л.: Я склонен думать, что 
они понимают. Потому что си-
стематически с ними прово-
дятся семинары, совещания 
со стороны руководства сете-
вой организации «Голос», 
я имею в виду и московский 
центральный офис, и руково-
дителям говорится довольно 
откровенно о задачах, кото-
рые мы сейчас с вами озвучи-
ли.

О .  К . : 

А кто входит в руковод-

ство «Голоса» на централь-

ном уровне, московском? 

Что это за люди?

С. Л.: Руководят там, на-
сколько мне известно, два че-
ловека. Это исполнительный 
директор всей российской се-
ти «Голос» Шибанова Лилия 
Васильевна и Мельконьянц 
Григорий Аркадьевич, это ме-
неджер, и под их руководст-
вом выходят все указания, ме-
тодички, вся литература, в том 
числе, и издаваемая ассоциа-
цией «Голос» газета, тоже «Го-
лос». Я думаю, это люди, кото-
рые четко выполняют постав-
ленные задачи, и люди, кото-
рые их окружают, под стать 
им.

О. К.: А у вас были у вас 

такие случаи, что люди, ко-

торые работали в «Голосе», 

понимали в определенный 

момент, вот как вы, что 

на самом деле происходит, 

и уходили по этой причине? 

Вы с этим сталкивались ког-

да-нибудь?

С. Л.: Да, я сталкивался 
и знаю примеры. Я знаю до-
вольно многих людей, которые 
сотрудничали с «Голосом», но 
это не молодежь и не студен-
ты, а умудренные жизненным 
опытом люди, они прекраща-
ли свою деятельность, осоз-
навая истинные цели и задачи 
этой ассоциации, они не хоте-
ли работать во вред стране. Их 
уязвляло, в первую очередь, 
на мой взгляд, то, что все ру-
ководители ассоциации «Го-
лос» — платные, и они оплачи-
ваются из-за рубежа… У нас 
в ЮФО существует руководя-
щий центр, он называется 
фонд «Голос-Юг» и находится 
в Краснодаре, он объединяет 
несколько региональных отде-
лений ассоциации «Голос», 
в этот фонд входят, собст-
венно, Краснодарский край, 
Адыгея, Ставропольский край, 
Карачаево-Черкесия, Кабар-
дино-Балкария, Волгоградс-

кая область, все они имеют 
подобные структуры, которы-
ми руководят координатор 
и корреспондент, и их деятель-
ность, в свою очередь, коор-
динируется директором этого 
фонда, причем, региональные 
отделения отправляют резуль-
таты о проделанной ежеме-
сячной работе в Краснодар, 
там обрабатывается эта ин-
формация и в обработанном 
виде отсылается в Москву, 
в центральный офис, там опять 
обрабатывают эту информа-
цию, доводят до нужного про-
чтения и уже отправляют за 
рубеж. Задолго до выборов 
президента центральный офис 
ассоциации объявил о том, 
что будет образован общест-
венный трибунал, который на-
целен на то, чтобы не признать 
законность этих выборов.

О. К.: То есть, заранее 

уже?

С. Л.: Заранее, да. Вот 
в этом я усматриваю, конечно, 
заведомую предвзятость в ра-
боте.

О. К.: То есть, главная 

цель этого проекта — не 

признать итоги парламент-

ских и президентских выбо-

ров в России?

С. Л.: Да.

О. К.: А что может, инте-

ресно, за этим последо-

вать?

С. Л.: Будут скомпромети-
рованы идеи демократии, сво-
боды слова, свободы печати, 
и, в принципе, сама полити-
ческая система.

О. К.: И все-таки что ка-

сается ростовской органи-

зации. Я ведь, знаете, прак-

тически, несмотря на то, что 

постоянно анализирую по-

литическую ситуацию в об-

ласти, не слышала о реаль-

ных результатах деятельно-

сти этой организации. С чем 

это связано?

С. Л.: Да, вы правы. По ито-
гам работы за прошедший год 
проводились совещания в том 
же Краснодаре, подводились 
итоги, и есть организации, ко-
торые хорошо поработали, 
а есть, которые очень слабо, 
и вот к числу организаций, где 
работа «Голоса» поставлена 
на очень низком уровне отно-
сится и Ростовская область. 
Региональное отделение «Го-
лоса» в Ростовской области, 
действительно, не пользуется 
авторитетом, они знают очень 
небольшое количество людей, 
в том числе, избирателей, и я 
не вижу четкой перспективы 
выхода из такого положения, 
мне кажется, что ростовское 
региональное отделение «Го-
лоса» вскоре и не будет суще-
ствовать.

О. К.: Просто исчезнет?

С. Л.: Просто исчезнет.
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Бывший сотрудник ассоциации «Голос», которая на общественных началах 

контролирует ход подготовки к выборам, Станислав Лесников рассказал 

о причинах своего ухода из организации политическому обозревателю 

«Дон-ТР» Ольге Кондрашовой. По словам Лесникова, «Голос» 

финансируется американскими организациями, которым неугодна 

нынешняя политическая обстановка в стране, а цель его работы — 

дестабилизация.

С чужого 

С целью повышения эффективности кон-

трольно-надзорных мероприятий по недо-

пущению и ликвидации последствий нару-

шений законодательства в сфере защиты 

прав потребителей, привлечения к этой ра-

боте органов местного самоуправления, 

общественных объединений (организа-

ций), гражданского общества, а также по-

вышения правовой грамотности населения 

Управление Роспотребнадзора по Орловс-

кой области с 15 февраля  по 15 марта 2010 

года проводит месячник по защите прав 

потребителей «Потребитель и закон». Раз-

работан план мероприятий по проведению 

месячника, в основу которого заложены 

приоритетные направления национальной 

политики в сфере защиты прав потребите-

лей:

— организация правовой защиты потреби-
телей,

— организация предупредительного надзо-
ра,

— участие в совещаниях с органами местно-
го самоуправления,

— пропаганда в СМИ законодательства 
по защите прав потребителей,

— информирование и консультирование на-
селения по вопросам защиты прав потребите-
лей в рамках работы общественной приемной 
Управления Роспотребнадзора по Орловской 
области,

— проведение обучающих семинаров по ос-
новам потребительских знаний с учащимися,

— проведение «горячей линии», круглых сто-
лов по актуальным вопросам в сфере защиты 
прав потребителей,

— 11.03.2010 года проведение интерактив-
ной «горячей линии» по вопросам защиты прав 
потребителей в сфере финансовых услуг,

— организация конкурса среди СМИ на луч-
шее освещение вопросов защиты прав потре-
бителей,

— 15 марта — организация мероприятий, 
посвященных Всемирному дню защиты прав 
потребителей.

Управление Роспотребнадзора по Орлов-
ской области в целях правового просвещения 
граждан, привлечения внимания к вопросам 
защиты прав потребителей лучших авторов, 
изданий, телевизионных программ в рамках 
проведения месячника по защите прав потре-
бителей проводит конкурс «Потребитель и за-
кон».

Основными задачами конкурса являются 
просвещение потребителей в области защиты 
прав потребителей, повышение правовой гра-
мотности населения, разъяснение законода-
тельства в сфере защиты прав потребителей 
хозяйствующим субъектам.

В конкурсе участвуют журналистские мате-

риалы любых жанров, опубликованные и вы-
шедшие в эфир в течение проведения месяч-
ника по защите прав потребителей с 15 февра-
ля по 15 марта 2010 года, а также средства 
массовой информации, освещающие общест-
венные и правовые взаимоотношения потре-
бителей и продавцов, производителей товаров 
и услуг.

Материалы на конкурс представляются 
в конкурсную комиссию, созданную при Управ-
лении Роспотребнадзора по Орловской обла-
сти, до 12 марта 2010 года по адресу: г. Орел, 
Наугорское шоссе, 2-а, кабинет №8; телефон 
для справок 41-47-52.

Итоги конкурса будут подведены 15 марта 
2010 года — во Всемирный день защиты прав 
потребителей в Управлении Роспотребнадзора 
по Орловской области.

Месячник «Потребитель и закон»

СПРАВКА DONTR.RU

«Голос» — ассоциация некоммерческих орга-

низаций в защиту прав избирателей. По ин-

формации, размещенной на сайте организа-

ции, «с 2002 года «ГОЛОС» регулярно органи-

зует независимое общественное наблюдение 

за выборами и референдумами всех уровней.

С 2003 года на федеральном и региональ-

ном уровнях работают «горячие линии» «ГОЛО-

Са» для сбора и распространения информации 

о нарушениях избирательного законодатель-

ства. По результатам собственного монито-

ринга и информации с «горячих линий» «ГО-

ЛОС» делает публичные заявления на всех эта-

пах избирательных кампаний».

голоса

Александр Владимирович 
отметил, что в настоящее вре-
мя в районных и межрайонных 
отделах судебных приставов, 
специализированных отделах 
судебных приставов и аппара-
те управления работают около 
шестисот сотрудников. Служ-
ба недоукомплектована кадра-
ми. Проще говоря, имеются 
вакантные места. Но не каждо-
го примут на работу. Берут 
только квалифицированных 
специалистов. Высшего учеб-
ного заведения, которое бы го-
товило в России судебных при-
ставов, пока не создано, хотя 
этот вопрос решается на фе-
деральном уровне. Зато в до-
статочном количестве вузов, 
в которых можно получить 
юридическое образование. 
Выпускники с соответствую-
щими дипломами, прошедшие 
тщательный отбор, пополняют 
ряды службы.

2009 год стал проверкой 
на прочность для сотрудников 
службы. В связи с кризисом 
резко возросло количество об-
ращений в суды. Соответст-
венно выросло и количество 
исполнительных производств. 
В прошлом году из службы уво-
лился 91 человек, причем око-
ло сорока из них из-за того, 
что не смогли справиться 
с возросшими служебными на-
грузками. Несколько сотруд-
ников уволено по дискредити-
рующим обстоятельствам.

В прошлом году 702 челове-
ка претендовали на замеще-
ние вакантных должностей го-
сударственной гражданской 
службы. Но по результатам ра-
боты конкурсной комиссии 
лишь 203 были приняты на ра-
боту. Личный состав службы 
заметно помолодел. 43 % со-
трудников имеют возраст до 30 
лет, 33 % — от 30 до 39 лет.

В то же время около 50 со-
трудников работают в службе 
более 10 лет. Свыше 20 лет — 
заместитель руководителя уп-
равления Е. Бывшева, началь-
ники отделов, старшие судеб-
ные приставы-исполнители 
В. Гагина, Л. Федина, Т. Позд-
няк. Они передают свой опыт, 
накопленный за годы добросо-
вестной работы, молодежи.

442 сотрудника имеют вы-
сшее образование, из них 
204 — высшее юридическое. 
Кроме того, 32 молодых со-
трудника обучаются в вузах, 
чтобы получить второе высшее 
образование (юридическое).

Журналисты поинтересова-
лись у Александра Владимиро-
вича, как в управлении борют-
ся с коррупцией. Он ответил, 
что до назначения руководите-
лем управления работал в про-
куратуре. Причем несколько 
лет возглавлял отдел по борь-
бе с коррупцией. Приобретен-
ный опыт пригодился, когда он 
возглавил УФССП России 
по Орловской области.

С целью предупреждения, 
выявления и пресечения про-
тивоправных действий работ-
ников службы в управлении 
проводились служебные про-
верки. 93 сотрудника привле-
чено к дисциплинарной ответ-
ственности.

По материалам проверок, 
направленным отделом проти-
водействия коррупции управ-
ления в правоохранительные 
органы для принятия решения 
по существу, было возбуждено 
18 уголовных дел. Причем че-
тыре сотрудника осуждено, 
в отношении их вынесены об-
винительные приговоры.

В управлении не только се-
рьезно очистили свои ряды, но 
и тщательно проверяют пре-
тендентов, желающих рабо-
тать в службе. Сотрудники от-

дела противодействия корруп-
ции собирают информацию 
по месту прежней работы пре-
тендентов, выявляют наличие 
или отсутствие судимости, 
проводят другие профилакти-
ческие мероприятия.

В прошлом году по резуль-
татам таких проверок и на ос-
новании отрицательных харак-
теристик, полученных по за-
просам, 20 претендентам было 
отказано в зачислении в кад-
ровый резерв управления.

Один из журналистов вы-
сказал предположение, что, 
может, в недалеком будущем 
изобретут действенный метод, 
который позволит окончатель-
но и бесповоротно победить 
коррупцию.

А. Стебаков ответил, что ме-
тоды давно разработаны, вряд 
ли здесь потребуется новое 
«изобретение». Другой воп-
рос — в полноте применения 
этих самых методов. Если в ря-
де стран взяточников пригова-
ривают к смертной казни, то 
в России такие преступники 
относительно легко отделыва-
ются. Бывает даже, что их при-
говаривают… к денежному 
штрафу.

Комментировать гуманизм 
отдельных судей он не стал. 
А вот что касается его управле-
ния, особо подчеркнул, что 
кадровая политика в этом на-
правлении только усилится. 
Ведь сотрудник, совершаю-
щий правонарушения, наносит 
ущерб как авторитету службы 
в целом, так и управлению 
в частности. В этом году УФС-
СП России по Орловской обла-
сти планирует принять на ра-
боту 70 человек, и А. Стебаков 
выразил надежду, что на служ-
бу отберут только самых до-
стойных.

Журналисты поинтересова-
лись, будут ли при приеме 
на работу применять детектор 
лжи (полиграф). Александр 
Владимирович ответил отри-
цательно. По его мнению, на-
стоящих специалистов, кото-
рые могут качественно прове-
сти подобное исследование, 
в стране единицы. То же самое 
касается и аппаратуры. Так что 
иной вердикт, «вынесенный» 
полиграфом, может перечерк-
нуть чьи-то планы и надежды.

А. Стебаков отметил, что, 
несмотря на большие служеб-
ные нагрузки, его сотрудники 
находят время для того, чтобы 
заниматься спортом и активно 
отдыхать. Они участвуют в раз-
личных спортивных мероприя-
тиях, туристических слетах.

С 1 октября прошлого года 
на Черноморском побережье 
в Краснодарском крае открыл-
ся санаторий ФССП России. 
Орловские судебные приставы 
и члены их семей, которые 
провели свой отпуск в санато-
рии, получили профилактичес-
кое лечение и массу положи-
тельных впечатлений.

Ежегодно в территориаль-
ных органах ФССП России про-
водятся детские конкурсы 
«Юный правозащитник», «Хрус-
тальные звездочки», формиру-
ющие интерес и позитивное 
отношение к работе, которую 
выполняют родители юных 
конкурсантов.

Стимулируют работу со-
трудников службы и ежегод-
ные конкурсы профессиональ-
ного мастерства «Лучшее 
структурное подразделение», 
«Лучший дознаватель», «Луч-
ш и й  с у д е б н ы й  п р и с т а в 
по ОУПДС», «Лучший судебный 
пристав-исполнитель».

Александр Владимирович 
Стебаков ответил и на другие 
вопросы журналистов.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Как стать судебным 
приставом?

На днях руководитель Управления службы 

судебных приставов России по Орловской 

области — главный судебный пристав Орловской 

области А. Стебаков провел пресс-конференцию 

для журналистов областных средств массовой 

информации. Разговор шел о кадровой политике, 

которую проводит управление.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»
«ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

Уважаемые читатели! Напоминаем вам, что в редакции 
«Орловской правды» продолжает действовать телефон 
«горячей линии» 76-35-50. Звоните нам по всем проблемам, 
которые касаются любых сфер жизни: политики, экономики, 
сельского и жилищно-коммунального хозяйства, образования, 
воспитания, здравоохранения, спорта... 

Ваша информация может стать темой для публикации в 
нашей газете — печатном органе государственной власти 
Орловской области.

Звоните нам ежедневно с 9.00 до 13.00 (кроме субботы и 
воскресенья).

Телефон «горячей линии» 76-35-50.
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Свою педагогическую де-
ятельность она начинала с лег-
кой атлетики. Это было 17 лет 
назад после окончания Смо-
ленского государственного 
института физической культу-
ры. Евгения Анатольевна гово-
рит, что в спорте особых ре-
зультатов не имела, ее всегда 
интересовало несколько дру-
гое — хотелось работать 
с детьми, помогать им осваи-
вать азы спортивного мас-
терства.

Преподавать бобслей и ске-
летон начала в 2002 году.

— Орловский основополож-
ник бобслея и скелетона А.А. Го-
ловин предложил мне и моей 
коллеге попробовать, поближе 
познакомиться с этими видами 
спорта, — вспоминает Евгения 
Анатольевна. — Вникала в суть 
дела методом проб и ошибок. 
Признаюсь честно, нелегко бы-
ло. Первый год техники не ви-
дели вообще, ведь в области 
как таковых трасс нет.

Результатом такой работы 
стала единая учебная про-
грамма для ДЮСШ, СДЮШОР 
и ШВСМ по бобслею и скеле-
тону, которую Е.А. Зайцева 
в соавторстве с несколькими 
коллегами разработала в 2005 
году. Программа прошла ус-
пешное апробирование в ре-
гионах, где давно занимаются 
бобслеем и скелетоном. Полу-
чила высокие оценки специа-
листов, была утверждена Фе-
дерацией России по бобслею 

и скелетону. По ре-
зультатам 2008—2009 
годов Е.А. Зайцева 
стала обладателем 
гранта губернатора. 
Она вице-президент 
Орловской региональ-
ной Федерации боб-
слея, скелетона и сан-
ного спорта, главный 
секретарь Федерации 
России по проведе-
нию всероссийских 
спортивных меропри-
ятий.

Но, пожалуй, не это 
Евгения Анатольевна 
считает главным сво-
им достижением. Глав-
ное для тренера Зайцевой — 
это успехи (и необязательно 
спортивные) ее воспитанни-
ков.

Бобслей и скелетон — осо-
бые виды спорта. Они счита-
ются достаточно опасными, но 

несмотря на это, популярны 
и среди девушек. Хотя, конеч-
но, в бобслей и скелетон идут 
люди, уже знающие, что такое 
тяжелые нагрузки, высокая 
скорость и риск. Часто сюда 
приходят из других видов 
спорта: легкой и тяжелой атле-

тики, армреслинга. Учитывая 
всю сложность скелетона 
и бобслея, на трассу разреше-
но допускать спортсменов с 14 
лет в скелетоне и с 18 — в боб-
слее.

Среди воспитанников Евге-
нии Анатольевны много ребят, 

которые пришли к ней 
в 12—14-летнем воз-
расте. На первом этапе 
она не предъявляет оп-
ределенных требова-
ний к новичкам. Для нее 
главное, что ребенок 
пришел, заинтересо-
вался, занялся делом — 
словом, у него появи-
лась цель. И, конечно, 
главный принцип, кото-
рым она руководствует-
ся в работе, — это вни-
мание к своим подопеч-
ным, забота о них. Она 
для них в первую оче-
редь друг и соратник, 
а уже потом наставник 
и педагог.

— Начинаем с обыч-
ных упражнений, — де-

л и т с я  о п ы т о м 
Е.А. Зайцева. — 
Первые два года 
идет работа на об-
щую физическую 
подготовку: укреп-
ление суставов, 
развитие ловкости, 
гибкости, скоро-
сти. Мечта любого 
тренера заключа-
ется в том, чтобы 
его спортсмен по-
пал на Олимпиа-
ду, — с улыбкой 
продолжает она. — 
Можно сказать, что 
моя мечта сбы-

лась: в основной состав олим-
пийской сборной попала моя 
воспитанница Люда Удобкина.

В эти дни три орловских 
с п о р т с м е н а  в ы с т у п а ю т 
на Олимпиаде в Ванкувере. 
С р е д и  н и х  в о с п и т а н н и ц а 

Е.А. Зайцевой и А.П. Ровен-
ского — бронзовый призер 
юниорского чемпионата мира 
Людмила Удобкина, которая 
в нынешнем году получила 
грант губернатора в номина-
ции «Талантливая молодежь». 
Сегодня эта спортсменка — 
сотрудник управления внут-
ренних дел. Вообще среди 
воспитанников Е.А. Зайцевой 
много ребят, которые станови-
лись чемпионами и призерами 
области, но есть и такие, кто 
не связал свою жизнь со спор-
том, поступил в вуз, занимает-
ся любимым делом. Эти ребя-
та уверены, что именно заня-
тия спортом дали им возмож-
ность выбрать правильный 
путь в жизни.

— Конечно, спорт заслужи-
вает особого внимания, — го-
ворит Е.А. Зайцева. — Даже 
в ряде вузов сегодня физпод-
готовка стала профилирую-
щим предметом. А потом, 
в здоровом теле — здоровый 
дух. С этим сложно не согла-
ситься.

Она сама в этом смысле хо-
роший пример для подража-
ния: помимо своей професси-
ональной деятельности два 
раза в неделю выделяет пару 
часов на занятия фитнесом 
в спортзале.

— Лично для меня движе-
ние — это жизнь, — улыбается 
Евгения Анатольевна.

ДЮСШ № 4 в этом году ста-
ла обладателем гранта губер-
натора как лучшее образова-
тельное учреждение Орловской 
области. В этом, безусловно, 
заслуга тренерского состава. 
По-прежнему здесь работают 
настоящие энтузиасты своего 
дела. Отчасти благодаря та-
ким педагогам, как Е.А. Зайце-
ва, наши ребята и девчонки 
достигают успеха не только 
в спорте, но и в жизни.

Светлана АНИСИМОВА.

Фото 

Сергея МОКРОУСОВА.

ГОД  УЧИТЕЛЯ Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Форма торгов: открытый аукцион.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

телефон, адрес электронной почты государственного за-

казчика: департамент образования, культуры и спорта Орлов-
ской области, 302021, г. Орёл, пл. Ленина, д. 1; тел. 8 (4862) 
47-55-39, priemnaj@57ru.ru

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

телефон, адрес электронной почты органа, уполномо-

ченного на осуществление функций по размещению за-

казов для государственных нужд Орловской области (да-
лее — уполномоченный орган): департамент экономики Ор-
ловской области, 302021, г. Орёл, пл. Ленина, 1; тел. 8 (4862) 
47-51-02, mto@adm.orel.ru

Предмет государственного контракта: изготовление 
и поставка бланочной документации для образовательных уч-
реждений Орловской области.

Начальная (максимальная) цена государственного кон-

тракта:

Лот № 1 — 2 001 400 руб.
Лот № 2 — 108 600 руб.
Лот № 3 — 96 200 руб.
Лот № 4 — 86 000 руб.
Количество поставляемого товара: приведено в техни-

ческом задании.
Место поставки товара: г. Орёл, пл. Ленина, д. 1.
Срок, место, порядок предоставления документации 

об аукционе, официальный сайт: документация об аукцио-
не предоставляется уполномоченным органом с 17 февраля 
2010 года по 10 марта 2010 года бесплатно, в письменной 
форме или в форме электронного документа, в течение двух 
рабочих дней со дня получения письменного заявления от лю-
бого заинтересованного лица по адресу: г. Орел, ул. Ленина, 
д. 37-а. Документация об аукционе размещена в свободном до-
ступе в сети Интернет на официальном сайте www.adm.orel.ru.

Место, дата и время проведения аукциона: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний, 16 марта 2010 года в 10.00 

(время московское).
Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляют-

ся.

Зимние олимпийские виды спорта 

— бобслей (скоростной спуск с гор 

по специально оборудованным ледо-

вым трассам на управляемых санях-

бобах) и скелетон (спуск по ледяно-

му желобу на двухполозьевых санях 

на укрепленной раме) — относитель-

но молодые виды спорта. В Орловс-

кой области бобслеем и скелетоном 

начали заниматься в конце 1990-х — 

начале 2000-х годов. Одной из пер-

вых спортивных школ, в которой бы-

ло открыто отделение бобслея и ске-

летона, стала орловская детско-юно-

шеская спортивная школа № 4 (ди-

ректор А.П. Ровенский). Здесь рабо-

тает тренер-преподаватель высшей 

категории по бобслею и скелетону 

Евгения Анатольевна Зайцева (на 

снимке вверху).

Тренер мечтаетТренер мечтает
об успехах спортсменаоб успехах спортсмена

9 февраля Заводской районный суд 

г. Орла вынес обвинительный приговор 

в отношении бывшего первого замести-

теля губернатора Орловской области Ви-

талия Кочуева, первого заместителя на-

чальника Управления государственного 

имущества Орловской области Олега Коз-

лова и руководителя Фонда имущества 

Орловской области Владислава Долуды.

В суде установлено, что Виталий Кочуев, 
злоупотребляя должностными полномочия-
ми по распоряжению средствами бюджета 
и внебюджетного фонда области, действуя 
вопреки интересам службы, из корыстной за-
интересованности с марта 2000 года по де-
кабрь 2001 года распорядился о выделении 
из бюджета области денежных средств, кото-
рые по его указанию были потрачены 
на строительство жилого дома, надворных 
построек в виде гаража, бани в поселке Зна-
менка Орловского района.

Затем он, Олег Козлов и Владислав Долу-
да, в составе группы лиц, по предваритель-
ному сговору совершили растрату этого иму-
щества, обратив его в собственность Кочуе-
ва, чем причинили государству ущерб в раз-
мере 11 миллионов 228 тысяч 478 рублей.

В соответствии с приговором действия Ко-
чуева квалифицированы по ч.2 ст.285 (зло-
употребление должностными полномочия-
ми), ч.3 ст.33, ч.4 ст.160 (организаторство 
растраты) УК РФ.

Суд приговорил Кочуева к наказанию в ви-
де 8 лет лишения свободы с отбыванием на-
казания в исправительной колонии общего 
режима, со штрафом в размере 500 тысяч 
рублей. Он также лишен права занимать госу-
дарственные должности и должности в орга-
нах местного самоуправления сроком на 3 
года, с лишением специального звания и го-
сударственной награды (орден Почета Рос-
сийской Федерации).

Олег Козлов признан виновным по ч.4 
ст.160 УК РФ (растрата). Ему назначено нака-
зание в виде 6 лет лишения свободы с отбы-
ванием наказания в исправительной колонии 
общего режима, со штрафом в размере 
300 тысяч рублей. Он также лишен права за-
нимать государственные должности и долж-
ности в органах местного самоуправления 
сроком на 3 года, с лишением специальных 
званий.

Владислав Долуда признан виновным 
по ч.4 ст.160 УК РФ (растрата), ч.3 ст.33, 
ст.196 (организаторство преднамеренного 
банкротства), ч.1 ст.303 УК РФ (фальсифика-
ция доказательств). Ему назначено наказа-
ние в виде 8 лет лишения свободы с отбыва-
нием наказания в исправительной колонии 
общего режима, со штрафом в размере 
300 тысяч рублей. Преступления, квалифици-
рованные по ст.ст. 196 и 303 УК РФ, Долуда 
совершил в ином эпизоде преступной дея-
тельности.

Приговор в законную силу не вступил.
Пресс-служба прокуратуры 

Орловской области.

ГРОМКОЕ ДЕЛО

Вынесен 
обвинительный 

приговор

КУЛЬТУРНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

14 февраля многие орловцы 

назвали днём эдакого «парада 

планет». Так много праздников 

сошлось одновременно: Мас-

леница, День всех влюблен-

ных, новый Год Белого Тигра 

(по китайскому календарю). 

С выборами на пост мэра жи-

тели также ждали перемен 

к лучшему в жизни нашего го-

рода.

В этот же день при содействии 
агентства «АРТИСТ», возглавляе-
мого Светланой Нарышкиной, 
в кафе «Зефир» состоялся твор-
ческий вечер актёра театра «Сво-
бодное пространство» Николая 
Рожкова (на снимке в центре). 
Этот артист — настоящий люби-
мец публики. Ему под силу любая 
роль, он глубокий драматический 
артист, талантливый комик и ма-
стер импровизации.

В программе вечера были про-

изведения Пушкина, Булгакова, 
песни под гитару и рояль… лири-
ческие откровения. А также  стихи, 
шутки, песни, фокусы в исполне-
нии артистов театра «Свободное 
пространство» Олега Семичева, 
Станислава Иванова, Игоря На-
рышкина, Алексея Кондрахова 
и дорогого гостя — русского акте-
ра с греческой кровью Алексея 
Бояджи, блиставшего не так уж 
давно на нашей сцене.

Гостей ждали хорошая музыка, 
дискотека, сюрпризы от организа-
торов вечера, общение с актер-
ской братией в непринужденной 
обстановке.

Такие встречи для любителей 
Мельпомены с артистами всех те-
атров Орла могут стать хорошей 
традицией. В ближайших планах 
на эту весну — встречи с Олегом 
Семичевым и Игорем Нарышки-
ным.

Музыкальные 
вечера 

на Посадской
В детской музыкальной шко-

ле №1 им. Калинникова сущест-

вует традиция: ежегодно сила-

ми преподавателей школы да-

ются два концерта для учеников 

и их родителей.

— Такие концерты позволяют 
педагогам на личном примере де-
монстрировать ученикам, как нуж-
но исполнять музыкальные произ-
ведения, как держаться на сцене 
и т. д. — говорит директор школы 
А.С. Козлов. — Это также возмож-
ность и самим педагогам подде-
рживать себя в хорошей твор-
ческой форме.

В этом году желающих участво-
вать в концерте было как никогда 
много. Программу открыла увер-
тюра Моцарта к опере «Волшебная 
флейта» в исполнении муници-
пального трио «Гармония» (А. Аксё-
нов, Д. Гераськин, А. Козлов). 
В программе звучали произведе-
ния наших земляков В. Калиннико-
ва и Е. Дербенко, сочинения Мас-
сне, Гершвина, Таривердиева.

Найти 
свою палитру

В музее И.С. Тургенева про-

ходит выставка молодого ор-

ловского художника преподава-

теля Дома творчества детей 

и юношества Железнодорожно-

го района г. Орла Алексея Нико-

лаевича Головина. Выставка на-

звана «Моей души волшебные 

мгновения». Как отметила заве-

дующая экспозиционным отде-

лом музея куратор выставки 

А.Т. Молозева, эта выставка 

продолжает добрую музейную 

традицию — представлять твор-

чество орловских авторов.

Проект называется «Тургенев 
и искусство», ведь наш великий 
земляк заповедовал любить искус-
ство, трепетно относиться к моло-
дым талантам и всякого рода твор-
ческим начинаниям.

Персональная выставка в зале 
тургеневского музея вполне зако-
номерна, ведь Алексей Головин 
в 1993 году, будучи учеником ор-
ловской художественной школы 
№1, принимал участие во 2-м го-
родском конкурсе детского твор-
чества «И.С. Тургенев и Россия» 
(иллюстрация к тургеневскому 
произведению «Капля жизни», ак-
варель). Работа напечатана в кни-
ге «И.С. Тургенев. Сказки».

Главной особенностью выстав-
ки является то, что она говорит 
о любви автора к своему городу. 
Город в его изображении полон по-
этического очарования. Зритель 
узнаёт на картинах знакомые угол-
ки — улицы, дворы, скверы. Это 
особенно дорого, поскольку Орлу 
не так уж везёт на городские пей-
зажи.

Добрые слова о молодом колле-
ге сказал орловский художник 
В. Ромашов:

— Очень важно для художника, 
что называется, найти свою палит-
ру. Мы давно знакомы с Алексеем 
Головиным, и я вижу, что он начи-
нает формироваться в хорошего 
художника.

Однако уже сейчас его работы 
привлекают внимание, потому что 
кроме всех этих ведомых лишь ху-
дожникам тонкостей, в них есть са-
мое главное — душа. Они живые, 
искренние, дышащие. Они тёплые 
и светлые по ощущению, а это, 
увы, так редко встречаешь в сов-
ременном искусстве.

Анжела САЗОНОВА.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Управление Министерства юстиции Рос-
сийской Федерации по Орловской области 
напоминает, что некоммерческие организа-
ции обязаны ежегодно в срок до 15 апреля 

представлять информацию об объеме полу-
чаемых от международных и иностранных ор-
ганизаций, иностранных граждан и лиц без 
гражданства денежных средств и иного иму-
щества, о целях их расходования или исполь-
зования и об их фактическом расходовании 
или использовании по форме, утвержденной 
постановлением Правительства Российской 
Федерации от 15.04.2006 г. № 212 «О мерах 
по реализации отдельных положений феде-
ральных законов, регулирующих деятель-
ность некоммерческих организаций». В связи 
с этим управление предлагает некоммерчес-
ким организациям представить необходимые 

отчеты в управление по адресу: г. Орел, 
ул. Максима Горького, д. 45-а, каб. № 8. Фор-
мы отчетов можно получить по тому же адресу 
по следующему графику:

понедельник — 14.00 — 17.00,

вторник — 9.00 —12.00,

четверг — 9.00 —12.00,

пятница — 14.00 —16.00

или на Интернет-сайте управления
http://www.minjust-orel.ru

В случае непредставления указанных отче-
тов управление будет вынуждено принять ме-
ры реагирования, предусмотренные дейст-
вующим законодательством, в том числе рас-
смотреть вопрос об обращении в суд с заяв-
лениями о ликвидации таких некоммерческих 
организаций.

Вниманию некоммерческих организаций! ВНИМАНИЕ!
Если ты одинок, у тебя проблемы, которые 

кажутся неразрешимыми, позвони по 

молодежному телефону доверия 73-62-52 

в г. Орле (круглосуточно, бесплатно, 

анонимно).

Тебе помогут твои сверстники, 

квалифицированные психологи и

специалисты.

Социально-психологическая служба 

центра молодежи «Полет» приглашает всех 

желающих посетить психологов, 

психологический клуб, клуб молодой 

семьи, тренинги общения, школу вожатых, 

тестирование.

Проводятся также бесплатные 

консультации для родителей, имеющих 

детей с нарушениями в развитии.

Ждем вас по адресу: 

г. Орел, Наугорское шоссе, 5-а.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-
вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный по адресу: 
Орловская область, Верховский р-н, Теляженский с/с, с. Тро-
ицкое, уведомляются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Верховский р-н, 
д. Б. Синковец, в здании сельского клуба.

Дата проведения: 20 марта 2010 года.
Время проведения: 11.00.
Форма проведения: открытая.
Организаторы собрания: Макаров Алексей Сергеевич, 

Абарин Иван Иванович.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой соб-

ственности земельного участка, в границах которого в перво-
очередном порядке выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой соб-
ственности земельного участка, в границах которого находят-
ся невостребованные земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой соб-
ственности земельного участка, в границах которого выделя-
ются земельные участки в счет земельной доли.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие или право-
подтверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может при-
сутствовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по адресу: 
Орловская область, Верховский р-н, д. Б. Синковец или по те-
лефону 8 (48676) 2-76-30, Макаров Алексей Сергеевич.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-
вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный по адресу: 
Орловская область, Верховский район, Васильевский с/с, СПК 
«Шатиловский», уведомляются о проведении общего соб-
рания.

Место проведения: Орловская область, Верховский 
район, д. Большой Синковец, в здании сельского клуба.

Дата проведения: 20 марта 2010 года.
Время проведения: 11.00.
Форма проведения: открытая.
Организаторы собрания: Макаров Алексей Сергеевич, 

Абарин Иван Иванович.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой соб-

ственности земельного участка, в границах которого в перво-
очередном порядке выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которого находятся 
невостребованные земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которого выделяют-
ся земельные участки в счет земельной доли.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие или право-
подтверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может при-
сутствовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по адресу: 
Орловская область, Верховский район, д. Б. Синковец или по 
телефону 8 (48676) 2-76-30, Макаров Алексей Сергеевич.

Вечер Николая Рожкова

ОПХ «Стрелецкое» ВНИИ ЗБК РАСХН
(Орловская область, Орловский район, п. Стрелецкий,

тел.: (4862) 40-33-35, 40-36-91, 40-34-42, 
тел./факс (4862) 40-36-46)

реализует семена
зерновых, бобовых и крупяных культур

(лицензия МСХ РФ № 2900 от 18.04.2001 г.).

Культура Сорт Репродукция

Яр. пшеница Дарья элита, I репр.

Ячмень Атаман элита

Горох Батрак I репр.

Горох Фараон элита

Гречиха Девятка с/элита, элита

Просо Квартет элита

Пайза Удалая I репр.

Вика Никольская II репр.

Клевер Среднерусский массовая

Тимофеевка массовая

Оз. пшеница Московская-39 элита

Оз. рожь Валдай элита, I репр.

Предлагаемые семена сертифицированы, соответствуют 
стандартам качества, откалиброваны и упакованы в мешки по 
50 кг.
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